

# Eroski vende a Carrefour 36 hiper, dos de ellos en Aragón

MADRID. Eroski ha alcanzado un acuerdo para la venta de un paquete de hasta 36 hipermercados a la cadena de distribución Carrefour por un importe máximo de 205 millones, según informó ayer el grupo de distribución vasco. Entre ellos, se encuentran hipermercados en Huesca y Jaca.

Carrefour subrogará las condiciones laborales de los trabajadores, por lo que la operación, a la espera de la aprobación de la CNMC, contempla el mantenimiento de todos los puestos de trabajo.

Las tiendas incluidas en esta operación en la zona Este son los hipermercados de Huesca y Jaca, y en la cornisa cantábrica, los centros de Lalín, Lugones, Mieres y Santander. En la zona centro: los hipermercados de Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Logroño, Manzanares, Valladolid, Segovia y Zamora. La operación implica el traspaso de 22 gasolineras y 8 galerías comerciales asociadas a estos establecimientos. La venta se engloba dentro del Plan Estratégico de Eroski para fortalecer sus negocios prioritarios.

**EUROPA PRESS**